

Negra

geboren 01.11.2004, adoptiert 15.11.2008, gestorben 07.04.2021

11.04.2021

Liebes Tierheim Team,

wir sind sehr traurig aber auch erleichtert, dass unsere Negra am vergangenen Mittwoch mit Hilfe einer Tierärztin zu Hause friedlich einschlafen konnte. Vor einem halben Jahr wurde bei ihr ein Insulinom diagnostiziert. Der Tumor hatte gestreut, die Organe wollten nicht mehr mitmachen. Sie hat uns gezeigt, dass es Zeit war zu gehen.

Wir sind sehr dankbar, dass wir Negra damals adoptieren durften und sie so lange bei uns sein konnte.

Negra auf der Blumenwiese eins der ersten Fotos von ihr bei uns, das schwarzweiße eins der letzten.

Sie können die email gerne bei der Regenbogenbrücke veröffentlichen. Ich würde mich freuen, wenn Sie auch Frau Lincke eine Nachricht zukommen lassen würden.

Viele Grüße
Iris N.











